

FÜR DEN SCHUTZ VON MENSCH UND NATUR

FRACKING WIE IN DEN USA – NICHT BEI UNS!

Wir stellen die Gesundheit und den Schutz des Trinkwassers an erste Stelle – vor wirtschaftliche Interessen. Deshalb haben wir durchgesetzt, dass gefährliches Fracking verboten wird. Forschung gibt es nur nach Zustimmung der Länder. Und die Erdgasförderung wird sauber.

Eckpunkte des neuen Fracking-Gesetzes:

- Die Risiken für Natur und Mensch sind beim Fracking, so wie es in den USA und in Kanada betrieben wird, groß: Belastungen des Grundwassers und erhöhte Erdbebengefahr. Deshalb wird das sogenannte **unkonventionelle Fracking in Deutschland verboten**.
- **Forschung** zu dieser Frackingmethode wird nur sehr begrenzt zugelassen – auch nur dann, wenn das betroffene Bundesland zustimmt.
- Seit den 1960er Jahren gibt es in Deutschland Erdgasförderung in großen Tiefen. Mit dem neuen Gesetz werden die **Umweltstandards erheblich verbessert**.
- Fracking – jeglicher Art – wird in **Wasserschutzgebieten** und dort, wo **Trinkwasser** gewonnen wird, generell ausgeschlossen.